

学校だより

【第3号】令和4年10月21日発行

＜群馬県立しらがね特別支援学校通信＞

小学部 授業の様子

- ① 生活単元学習で学級旗を作成しました。それぞれの好きな色で背景を塗っているところです。
- ② 図工でスクラッチの技法を用いて花火をたくさん作りました。
- ③ 図工で色々な野菜で画用紙にスタンプして、たくさんの花を咲かせました。
- ④ 「あつまれ、しらがねの森」のテーマを掲げ、しらがね祭の準備を始めました。今回は、落ち葉を集め、森の様子を描いていきました。



中学部 授業の様子

自立活動の時間の学習の様子です。各自に適した教材に、熱心に取り組んでいます。手の巧緻性、気持ちの安定、一緒に学習している教師や友達とコミュニケーションをとることなどを目標に頑張っています。



保健の学習で喫煙について学習しました。

まず、映像やイラスト、教師の説明で知識を得ました。その後「大人になって、興味本位で煙草を吸おうとしている友達がいたら」ということを想定し、「〇〇だから、止めよう。」とアドバイスする言葉を考えました。



高等部 授業の様子

2学期も、卒業後の社会自立を目指し、就労に必要な態度や習慣を身に付けることを目的に、校内就業体験を2週間行っています。

あいさつや返事ができる、指示どおりに作業をすることができる、分からないことを質問できる、最後まで作業に取り組むことができることを目標に一人一人頑張っている様子です。

工場に見立てたそれぞれの作業教室では「検品お願いします」「材料をもらいます」「ありがとうございました」等の大きな声が聞こえ、はつらつと活気づいています。



県内の特別支援学校高等部の生徒が集まって行う特体連体育大会が雨天のため中止となり、他校の生徒との競技をとおしての交流はできませんでしたが、運動に親しみ体を動かす楽しみを味わうことをねらいに、3グループに分かれて、校内でボッチャとフライングディスクを行いました。

生徒たちは笑顔と全力で競技に取り組み、仲間をあたたく応援することができました。

